

Le magazine qui donne  
la parole au Pays romanais

# Mag'Ville Romans

NOUVELLE  
FORMULE

*Dans la vie de...*

## Amandine Lagut

propriétaire de l'Hôtel Karène,  
à Saint-Paul-lès-Romans

### Les vitrines du mois

Frédéric Gay atelier « Appâts d'anges »

Kamel Ouazani ferme bio Margerie Biocoop



Jean-Charles Pascalis Maison Pascalis



Pour Amandine Lagut, il est important d'avoir une ambiance familiale dans son hôtel.

## Amandine Lagut

propriétaire de l'Hôtel Karène,  
à Saint-Paul-lès-Romans

## Une femme libre et indépendante !

**ROMANAISE D'ORIGINE, AMANDINE LAGUT S'EST PASSIONNÉE DES L'ÂGE DE 16 ANS POUR LES MÉTIERS DE L'HOTELLERIE. C'EST DONC EN TOUTE LOGIQUE QU'À 24 ANS, ELLE A PRIS LA TÊTE DE L'HÔTEL « KARENE », À SAINT-PAUL-LES-ROMANS.**

Quel a été votre chemin avant d'arriver à l'hôtel « Karène » ?

**Amandine Lagut** Mes parents ont créé « L'Escoffine » alors que je n'avais que 10 ans. Ils ont développé une activité de restauration, à Peyrins, puis une activité de traiteur. Leur restaurant est devenu, au fil du temps, un des leaders locaux de l'organisation de réceptions et de soirées festives. C'est peut-être le fait de m'élever dans le milieu de la restauration qui m'a poussé à suivre les cours de l'école hôtelière de Tain l'Hermitage puis de l'école hôtelière de Lesdiguières, à Grenoble. Après mon baccalauréat hôtellerie, j'ai donc commencé à travailler avec mes parents en 2003.

Vos parents vous ont alors appris les ficelles du métier ?

**A.L.** Je suis une femme libre et indépendante. J'ai de l'ambition et j'ai voulu rapidement tout apprendre. J'ai appris la restauration, le service mais aussi l'organisation, la gestion, jusqu'à un jour de 2006 où mon grand-père, René Buis, s'est retrouvé à discuter avec divers professionnels de l'hôtellerie à Bourg-de-Péage. C'était à l'occasion d'une vente aux enchères à l'hôtel « Don Angelo ». C'est de cette discussion qu'est issue l'opportunité qui s'est offerte à moi de racheter le fonds de commerce de l'hôtel Karène, à Saint-Paul-lès-Romans.

C'est le début d'une grande aventure !

**A.L.** Une aventure, grande et très passionnante, mais beaucoup de travail avec, en plus, mon fils Mathis qui était tout juste âgé de 17 mois ! Heureusement mon banquier a cru en mon projet et m'a fait confiance. Je parlais quand même sur de bonnes bases puisque l'hôtel existait depuis quelque

temps et bénéficiait d'une bonne image. J'ai enfin pu racheter les murs en 2009.

Le nom de « Karène » existait déjà ?

**A.L.** Ce nom vient initialement de la société qui exploitait les villas Carène. Le bâtiment est devenu par la suite un hôtel que j'ai entrepris de rénover et de mettre aux normes. Il m'a fallu du temps mais peu à peu je suis arrivée à faire en sorte que chacune des 23 chambres soit différente. J'ai également une salle de réunions pour organiser des séminaires. Heureusement je ne suis pas toute seule ! J'ai une équipe de quatre personnes avec moi pour tout faire.

Quel est le petit plus que vous proposez à votre clientèle ?

**A.L.** Contrairement à certaines chaînes hôtelières qui disposent de chambres identiques, ici toutes les chambres sont différentes. De plus, mes clients ne sont pas des numéros et l'ambiance que je propose est familiale.

D'où viennent vos clients ?

**A.L.** Pour la plupart, mes clients sont des représentants, très fidèles. J'ai aussi des touristes de passage qui font escale ici avant d'aller sur les bords de la Méditerranée ou sur les pistes de ski. J'ai également accueilli des responsables du Tour de France, en 2010, et régulièrement des vedettes venues animer la Foire du Dauphiné ou Romans Scènes. Régulièrement, les rugbymen de l'USRP viennent ici déjeuner et se détendre avant leurs matchs à Guillermoz. Prochainement, mon hôtel sera au centre du grand pôle commercial qui se monte actuellement à Saint-Véran. Ce sera un plus pour moi et mon équipe.

*Propos recueillis par Joseph Vazquez*

### SES BONS PLANS

Comme pour elle-même, Amandine Lagut conseille le marché du dimanche matin et les boutiques de la rue Mathieu de la Drôme, à Romans. En ce qui concerne les restaurants, elle aime bien les petits restaurants qui proposent de la cuisine raffinée comme « Nature Gourmande », place Jacquemart, à Romans, et « Le Mandrin », rue Saint-Nicolas, également à Romans.

### SON TEMPS LIBRE

Amandine Lagut est passionnée par la cuisine et garde un souvenir émerveillé d'une leçon prise auprès d'Anne-Sophie Pic, chef triplement étoilée. Elle trouve parfois un peu de temps pour aller courir sur les coteaux de Mours-Saint-Eusèbe et disputer régulièrement les « 10 kilomètres de Romans » (en 53 minutes dernièrement). Elle n'oublie pas la gymnastique de son enfance et fréquente assidument l'association « Déferlante fitness » de Bourg-de-Péage. Amandine rêve aussi de participer un jour à une émission télévisée comme « Pékin Express ».

### BIO EXPRESS

**1982** Naissance à Romans.

**1993** Amandine est 4<sup>e</sup>, par équipes, au championnat de France de gymnastique qui se déroule à Dunkerque.

**2002** Baccalauréat hôtellerie avec la mention AB.

**2003** Intègre « L'Escoffine », le restaurant tenu par ses parents à Peyrins.

**2005** Naissance de son fils Mathis.

**2006** Achète le fonds de commerce de l'Hôtel Karène

**2007** Naissance de son second fils, Louis.

**2009** Devient propriétaire de l'Hôtel Karène.

**2012** Amandine décroche la 3<sup>e</sup> étoile pour son hôtel.

### HÔTEL KARÈNE

455, rue du Soleil. 26750 Saint-Paul-lès-Romans

Tél. 04 75 05 12 50. Fax : 04 75 05 25 17.

Messagerie : [contact@hotelkarene.com](mailto:contact@hotelkarene.com)